## "Freude für Züchter"

## Preise bei Lokalschau des KTZV Herlikofen

Bei der Lokalschau des Kleintierzuchtvereins Herlikofen in der Gemeindehalle wurden die schönsten Exemplare aus den Reihen der Kaninchen, verschiedener Geflügelrassen und den Tauben präsentiert. Außerdem war der Nikolaus zu Gast.

Die erfreuten Preisträger bei der Lokalschau des Kleintierzuchtvereins Herlikofen in der Gemeindehalle. Schwäbisch Gmünd-Herlikofen. In der Gemeindehalle, die voll von erwartungsfrohen Menschen war, kam ein bisschen Weihnachtsstimmung auf, als der Nikolaus mit seinem treuen Knecht Ruprecht einzog. Doch die wurde durch das wilde Geschnatter des Federviehs jäh gestört. Dennoch brachte der Nikolaus noch seine Geschenke an die Kinder. Für die erwachsenen Gäste gab's ein gutes Essen und die Züchter konnten sich an ihren Preisen und Auszeichnungen erfreuen.

Bei der Jugend stellte Patrick Krieger mit seinen Zwergschecken schwarz- weiß das beste Kaninchen. Den Landes - Verbands-Ehrenpreis errangen die Geschwister Dominic und Marcel Schadt mit ihren Zwergwiddern weiß. Die Dritten im erfolgreichen Trio sind die Schwestern Jasmin und Nina Hinderberger. Die zwei bekamen den Kreis- Verbands-Ehrenpreis überreicht. Den LVE gab's auch noch für die beiden für ihre Tauben der Rasse Kölner Tümmler schwarz. Das beste Tier war eine Thüringer Flügeltaube blau und kommt aus dem Stall von Jannik Belstler.

Bei den Aktiven, also den erwachsenen Züchtern, gab es bei den Kaninchen folgende Ergebnisse: Erster Vereinsmeister: Josef Krieger mit Havanna, zweiter: Ralf Krieger mit Alaska, dritter: Franz Schleicher mit Deutschen Kleinwiddern grau. Das beste Tier hatte Ralf Krieger mit Alaska. Futter-Ehrenpreis: Hildegard Krieger mit Zwergwidder weiß, Bier-Ehrenpreis: Andreas Schneider mit Neuseeländer rot und Josef Krieger mit Havanna, ebenso den Allianz-Ehrenpreis. Bader-Ehrenpreis: Daniela Hinderberger mit Marburger Feh.

Bei den Geflügelrassen heißen die Vereinsmeister: erster: Siegfried Stegmeier mit Thüringer Barthühner rebhuhnfarbig, zweiter: Alfred Michelfelder mit Zwergsulmtaler, dritter: Siegmund Leinmüller mit Thüringer Barthühner schwarz. Das beste Tier hatte Alfred Michelfelder. Futter-E: Siegmund Leinmüller, Bier-E: Siegfried Stegmeier und Alfred Michelfelder, Bader-E und Allianz- E: Siegfried Stegmeier. Den Pokal "40 Jahre KTZV Herlikofen" errang Alfred Michelfelder.

Bei den Tauben wurden die Preise folgendermaßen verteilt: Erster Vereinsmeister: Erich Pascher mit Starhals schwarz, zweiter: Siegmund Leinmüller mit Thüringer Flügeltauben blau mit Binden, dritter: Siegfried Stegmeier mit Thüringer Schnippen schwarz. Das beste Tier hatte Rainer Hinderberger mit Kölner Tümmler weiß. LVE: Erich Pascher und Siegmund Leinmüller, ebenso das Futter-E. Bier-E: Alfred Müller mit Thüringer Flügeltauben schwarz und Rainer Hinderberger, Bader-E: Siegfried Stegmeier und Allianz-E: Erich Pascher.

© Gmünder Tagespost 16.12.2009 <u>zurück</u>